

7. RECURSOS MATERIALES Y SERVICIOS

7.1. Justificación de la adecuación de los medios materiales y servicios disponibles

Con fecha 1 de junio de 2006 se rubricó el primer Contrato Programa entre el Gobierno de Cantabria y la Universidad de Cantabria para implantar un plan de consolidación y mejora de las enseñanzas universitarias, la investigación y la gestión que promuevan la excelencia universitaria. Este acuerdo proporciona un marco de financiación estable para la UC en el período 2006-2007, para el establecimiento de los programas que dan la cobertura necesaria para el desarrollo de las actividades docentes e investigadoras en las mejores condiciones posibles. La Universidad de Cantabria dispone de dos programas para la garantizar la adecuación de las infraestructuras a las necesidades derivadas de la implantación de las nuevas titulaciones:

- a) Programa de Obras de Reparación y Conservación (Inversiones) integrado como anexo 8 en los presupuestos anuales, vinculado al Programa 5 "RAM y Equipamiento" del Contrato-Programa con el Gobierno de Cantabria.
- b) Planes trienales de Renovación y Adquisición de Equipamiento Docente (actualmente en vigor el Plan Trienal 2006-2009).

La Universidad de Cantabria gestiona de forma centralizada una serie de servicios que forman parte de este equipamiento e infraestructura, como son la Biblioteca y el Aula Virtual, y la infraestructura de Red.

Biblioteca: La Biblioteca de la Universidad de Cantabria (BUC) tiene el objetivo de contribuir al avance de la Universidad de Cantabria hacia la excelencia en el cumplimiento de sus funciones y el desarrollo de sus actividades. Para ello, y con el reto de satisfacer las necesidades y nuevos modelos del EEES, la Biblioteca está llevando a cabo un proceso de transformación para convertirse en un CRAI (Centro de Recursos para el Aprendizaje y la Investigación), para lo cual desarrolla un plan de mejora de los recursos de información (colecciones, documentación electrónica, tareas de consultoría y asesoría especializada), los recursos de infraestructuras (espacios, instalaciones y equipamientos), y los servicios (personal, horarios de atención).

La biblioteca dispone de #cifras sobre volúmenes, puestos de lectura, revistas, wifi,...

Servicio de Informática: El Servicio de Informática (Sdel) gestiona el servicio tecnológico de la Universidad de Cantabria tanto relativo a los alumnos como al profesorado y al personal de administración y servicios, y es una base fundamental de apoyo tanto a la gestión de la titulación como a la formación académica. El Sdel es el responsable del mantenimiento, renovación y actualización tanto del soporte técnico como del soporte humano del servicio tecnológico.

Planes Piloto de Adaptación al EEES: Desde el curso 2004-2005, la Universidad de Cantabria ha ido desarrollando planes piloto de adaptación al EEES, que incluyen la adecuación de espacios en los centros. Con cargo a estos planes piloto los centros de la Universidad de Cantabria están realizando obras de adaptación de espacios docentes, y dotación de recursos materiales necesarios para desarrollar sus propuestas formativas.

La Facultad de Medicina dispone de 11 aulas de uso general, en las que se viene impartiendo la actual Licenciatura de Medicina. Todas ellas están equipadas con ordenador, cañón, conexión por cable a internet y wifi. Hay además un aula de informática, con 40 puestos, para uso docente y una sala de informática para uso exclusivo de los alumnos, con 16 puestos, escáner e impresora; esta sala está conectada con la biblioteca. Se dispone de dos aulas de microscopía; laboratorios de prácticas de bioquímica, microbiología, genética-inmunología, farmacología y fisiología; taller de habilidades clínicas, dos salas de disección, y una sala de lectura –independiente de la biblioteca.

Para la docencia clínica, está en vigor el concierto Universidad de Cantabria – Servicio Cántabro de Salud por el que tienen carácter universitario el Hospital Marqués de Valdecilla (HUMV) y los Centros de Salud de Cazoña, Vargas y La Marina (todos ellos en Santander).

El HUMV se encuentra situado a unos 300 metros de la Facultad. Dispone de aproximadamente 900 camas de hospitalización de agudos, y se encuentra en fase de reconstrucción que finalizará aproximadamente en 2011. En este hospital se ha impartido la docencia práctica clínica desde la apertura de la Facultad.

En 2007, se firmó un convenio entre el CSIC, la Universidad de Cantabria y el Gobierno de Cantabria para la creación de un instituto mixto de investigación (Instituto de Biomedicina y Biotecnología), que se encuentra en construcción. Eventualmente, sus laboratorios podrán utilizarse para iniciar a los alumnos en tareas de investigación.

7.2. Previsión de adquisición de recursos materiales y servicios necesarios

De acuerdo con lo indicado en 7.1., existe un proyecto de obra para la Facultad de Medicina que tiene entre sus finalidades la de ampliar y mejorar los espacios docentes (aulas, laboratorios de prácticas,...). Las obras se han iniciado en el verano de 2008 y deberían finalizar en 2011.